



Heiden, 1. März 2012

Einladung zur 17. Hauptversammlung Mittwoch, 28. März 2012, 19.00 Uhr, Hotel Linde, Heiden

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Auch im Namen der Vorstands-Mitglieder Eveline Kobelt und Chris Nowak möchte ich Sie ganz herzlich zur 17. Hauptversammlung des Vereins Biedermeier-Fest Heiden einladen, die traditionsgemäss am letzten Mittwoch im März stattfindet. Den Abend eröffnen wir um 19.00 Uhr mit einem Apéro. Es würde uns freuen, wenn wir Sie am Apéro und der anschliessenden Hauptversammlung begrüessen dürfen.

Die Hauptversammlung beginnt um 19.30 Uhr gemäss Artikel 9 der noch nicht revidierten Statuten mit folgender Traktandenliste:

- | | |
|--|--|
| a) Begrüssung | f) Mitgliederbeiträge 2012 (Antrag: Fr. 25.00, mit Fest-Bonus 2014 von Fr. 6.00) |
| b) Wahl der StimmzählerInnen | g) Statutenrevisionen (Änderungsantrag: Art. 5 und 9, Ehrenmitgliedschaft, Einladung HV) |
| c) Jahresbericht des Präsidenten | h) Wahlen (Vorstand und Revisoren) |
| d) Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 30.03.2011 | i) Verschiedenes und Umfrage |
| e) Jahresrechnung und Revisorenbericht | |

Im Vereinsjahr 2011 besuchte anfangs Juli eine Gruppe von Vereinsmitglieder als Botschafter von Heiden das Biedermeier-Fest in Bad Steben (ganz im Norden von Bayern). Dieses Fest fand bei schönstem „Kaiserwetter“ statt. An zwei Sonntagen begrüeste eine kleine Biedermeier-Gruppe unsere Gäste von Heiden auf dem Kirchplatz und machte bereits Werbung für das Fest im Jahr 2014. Am 30. Oktober „entführten“ wir die Gäste der Gedenkfeier aus Anlass des Todestages von Henry Dunant in die Biedermeierzeit.

Das Vereinsjahr 2012 steht ganz im Zeichen der ersten Vorbereitungen für das Biedermeier-Fest 2014. Bis Ende März wird das zukünftige OK zusammengestellt sein und nach den Sommerferien werden die ersten Eckwerte zum Fest erarbeitet. Aber es sind auch einige Aktivitäten vorgesehen:

- Ausstellung „Biedermeiermalerei auf dem Lande“ vom 6. Mai bis Ende Oktober. Der Verein hat für diese Ausstellung das Patronat übernommen. Besuchen Sie unbedingt diese interessante Ausstellung im Historischen Museum Heiden.
- Offizieller Auftritt der Biedermeier aus Heiden an der 11. Bischofszeller Rosen- und Kulturwoche am 24. Juni ab 11.30 Uhr. Kommen Sie auch nach Bischofszell! Eine grössere Biedermeiergruppe und auch die Biedermeiertanzgruppe werden an diesem Festsonntag teilnehmen. Falls Sie sich der Biedermeiergruppe aus Heiden anschliessen möchten, so melden Sie sich bitte bei Alex und Susanne Rohner (071 891 30 48, rohner.staubli@bluewin.ch).
- Am 2. September wollen wir bei schönem Wetter auf der Kursaal-Terrasse ein Biedermeier-Café führen und mit verschiedenen Aktivitäten den Gäste aus Nah und Fern das Biedermeier-Dorf und die Biedermeier-Zeit vorstellen. Auch hier wären wir um spontane Meldungen zum Mitmachen sehr dankbar.

Wir freuen uns, Ihnen an der Hauptversammlung Werner Meier als weiteres Vorstandsmitglied zur Wahl vorschlagen zu dürfen. Werner Meier, Gemeinbeschreiber, will vor allem im Bereich Kommunikation und Kultur seine grossen Erfahrungen einbringen.

Der Jahresbeitrag beträgt Fr. 25.— pro Mitglied, vorbehältlich des Entscheides der HV. Dieser Beitrag beinhaltet einen Bonus von Fr. 6.—, den Sie am 6. Biedermeier-Fest 2014 (!) einlösen können. Wir danken Ihnen jetzt schon für die Überweisung des Mitgliederbeitrages mit dem beiliegenden Einzahlungsschein. Bei dieser Gelegenheit möchten wir Sie wiederum bitten, weitere Mitglieder für den Verein zu gewinnen. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüessen
Im Namen des Vorstandes

Alexander Rohner, Präsident